
COMPTE-RENDU DE CONSEIL D’ECOLE - ANNEE SCOLAIRE 2009/2010 

 

 

Ecole : Louis Pergaud                                                             Commune : Vernouillet 

Date : 5 mars 2010                                                        Conseil d’école n° 2 

 

 

 

Participants (nom et qualité) 

- Mme Boyer enseignante     - Mme Lefort enseignante    - Mme Péan Pedrosa enseignante 

- Mme Pastor enseignante       - Mme Dumus enseignante    - Mme Droin enseignante     

- Mme Ychard directrice         - Mme Prat  enseignante        - Mme Manzoni enseignante 

- Mme Rousselle parent         - Mme Surbon parent          -Mme Legrand parent                    

- Mme Capitaine                    - M Kara parent                - Mme Schneider parent  

- Mme Vanpeperstraete parent             

- Mme Mary représentant la mairie     

 

 

 

Absents excusés : M. Cortès I.E.N., Mme Mourgeon D.D.E.N., Mme Gaillard 

                              

Absents : 

 

 

 

ORDRE DU JOUR : 

 Les activités pédagogiques et culturelles. 

 Les évaluations CM2. 

 Budget de l’école. 

 Distribution du courrier. 

 Réponses de la mairie au conseil du 1er trimestre. 

 Parole donnée aux parents élus. 
 

 

 

 

 

Points de l’ordre du jour posant encore problème à l’issue du conseil d’école : 

 ………………………………………………………………………………….. 

 ………………………………………………………………………………….. 

 ………………………………………………………………………………….. 

 ………………………………………………………………………………….. 

 

 

 



 

 COMPTE-RENDU DE CONSEIL D’ECOLE - ANNEE SCOLAIRE 2009/2010 

 

Relevé de conclusions : 

 Les activités pédagogiques et culturelles. 

 

 Les deux demandes de classes transplantées ont été acceptées par 

la mairie. 

Mme Prat pour une classe patrimoine à Chartres,  

Mme Boyer pour une classe patrimoine à Provins. 

 

 Intervention du groupe Fada en novembre dans la classe de Mme 

Lefort. 

 

 Le 3 décembre 09 rencontre Cross USEP aux Bas-Buissons pour 

toutes les classes de cycle 2 et les 5 CE2 de Mme Gaillard . 

 

 Vendredi 11 décembre soirée théâtrale proposée aux parents de la 

classe de Mme Prat sur le thème du petit Nicolas. 

 

 La classe de Mme Boyer a aussi présenté des sketchs un mardi 

soir. 

 

 Goûter de Noël le 18/12/09 offert par la mairie de Vernouillet aux 

écoles. Un pain au chocolat un sablé et une clémentine. 

 

 8 janvier devait avoir lieu le spectacle d’Aldebert. Celui-ci a été 

annulé à cause du temps. Il est reporté au 2 avril. 

 

 Mardi 26 janvier séance ecofilm pour les classes de Mmes 

Dumus, Lefort et Ychard. 

 

 Vendredi 29 janvier séance ecofilm pour la classe de Mme Pastor. 

 

 Vendredi 29 janvier spectacle théâtral de la compagnie Théâtre à cru : «  

moi je serai un cheval et toi une fleur ». Histoire d’amour pittoresque. 

Utilisation de différentes techniques : vidéo, chant danse et théâtre. 

 

 4 février toute l’école est allée voir le spectacle « la coutume des drôles » 

sur les droits de l’enfant proposé par la ville de Vernouillet. 

 



 Dans le cadre de l’ « école et cinéma » la classe de Mme Péan Pédrosa est 

allée au cinéma de Dreux pour la deuxième séance de ciné le vendredi 26 

février. 

 

 Cross USEP pour le cycle 3 aux Bas Buissons le 4 mars après midi 

Classes de Mmes Boyer et Lefort, 5 mars matin classe Mme Prat, 5 mars 

ap m classes de Mmes Pastor et Péan Pedrosa. 

 

 Mardi 9 mars matin spectacle à l’atelier «  Deviens, devine… » classes de 

Mmes Dumus, Ychard 

 

 Jeudi 11 mars après midi visite de la station d’épuration organisée par M. 

Bideux remplaçant de Mme Gaillard. 

 

 Visite du musée de Dreux sur le thème au fil de l’eau à travers les 

tableaux classe de Mme Lefort le 16 mars. 

 

 Lundi 29 mars toute la journée visite de Gisacum- le vieil Evreux par la 

classe de Mme Péan Pedrosa. 

 

 La semaine prochaine réunion avec les parents de la classe de Mme Prat  

pour le projet cyclo.  
            

 



 

 

 

 

 Les évaluations CM2. 

 

 
              

F 
R 
A 
N 
Ç 
A 
I 
S 

Taux de 
Réussite 

Moins de 33% De 33% à 50% De 50 à 66% 66% et plus 

Nombre 
d'items 
réussis 

nb nb nb nb

Nombre 
d'élèves 

4 9 16 13 

Pourcentage 
d'élèves 

10% 21% 38% 31% 

          

Médiane 36 

              
              

M 
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T 
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M 
A 
T 
I 
Q 
U 
E 
S 

Taux de 
Réussite 

Moins de 33% De 33% à 50% De 50 à 66% 66% et plus 

Nombre 
d'items 
réussis 

nb nb nb nb

Nombre 
d'élèves 

9 11 16 6 

Pourcentage 
d'élèves 

21% 26% 38% 14% 

  

Médiane 20 

 

 Budget de l’école. 

 

6541,00€ pour le budget fonctionnement 31,00€ / élève sur la base de 211 

élèves 

260,00 abonnements. 

86,00 € pharmacie 

109,20€ pour les timbres. 

240,00  pour les cartouches d’imprimantes 

 

Dotation de 10€ / élèves pour l’achat de manuels scolaires 

Crédits investissement : 700€ achat de matériel pédagogique 

      1000€ achat de mobilier. 
 

 Distribution du courrier. 

 

Problème de distribution de courrier postal. L’adresse ne correspond pas à 

l’endroit où est placée la boîte aux lettres. Le courrier arrive la plupart du 



temps dans la boîte de l’école maternelle sauf exception quand celui-ci est 

mis dans celle de l’APE. 

Plainte aux services de distribution. Réponse la boîte doit être à la bonne 

adresse. Serait-il possible de la mettre près du 1
er

 portail avec un gros 

numéro 1 dessus ? La poste n’aurait plus aucune excuse pour mettre le 

courrier dans la mauvaise boîte. 
 

 Réponses de la mairie au conseil du 1
er

 trimestre. 

 

Néant 

 

 Parole donnée aux parents élus. 

 

Néant 

 

 Point non n’inscrit à l’ordre du jour : le pont de l’Ascension. 

 

Décision prise par l’inspecteur d’Académie les écoles vaqueront le vendredi  14 

mai. Cette journée sera remplacée par le mercredi 12 mai. Attente d’une réponse 

des services municipaux pour savoir s’il y aura les transports et la restauration 

assurés. Mme Mary nous indique que les transports et la restauration seront mis en 

place. 
 

 

 

 

 

 

 

Date du prochain conseil d’école :  11 juin à 18h00. 

          

 

     Rédigé par Mme Ychard 

Remarques et suggestions éventuelles de l’IEN 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


